

SEEPH 2020 deuxième jour

17 novembre 2020



Bonjour à tous !!!

Pour cette deuxième journée de la SEEPH 2020, TEZEA s'engage dans une campagne de communication et de sensibilisation.

Aujourd'hui, en 2020, devenez #acteurdeprogres !!



A demain !!

Steve Lebrun

Référent Handicap



LE PROGRÈS C'EST MOI

Ensemble, montrons comment les personnes handicapées font progresser les entreprises. Témoignez de votre engagement sur [acteurdeprogres.fr](https://www.acteurdeprogres.fr)



#acteurdeprogres
EMPLOI & HANDICAP

Et si le progrès, c'était de trouver les solutions pour que le monde du travail soit ouvert à tous ?